

Feine Technik für Integrierte Leitstellen aus Oberteuringen

Die Firma Ihse präsentiert sich bei der Versammlung des Landesfeuerwehrverbandes Baden-Württemberg in Friedrichshafen

OBERTEURINGEN (sz/af) - Wenn die Verbandsversammlung des Landesfeuerwehrverbandes Baden-Württemberg vom 26. bis 28. Oktober in der Zeppelin Luftschiffhalle Friedrichshafen tagt, ist die Firma Ihse mit von der Partie. An einem eigenen Stand stellt das Oberteuringer Unternehmen Lösungen für Management und Zugriff komplexer Rechnernetzwerke in modernen Einsatzleitstellen vor.

Gerade im Bereich der Feuerwehrleitstellen könne der KVM-Hersteller aus Oberteuringen auf naheliegende, bewährte Projekte verweisen, heißt es in einer Mitteilung der Firma. Ihse stattet unter anderem die Integrierte Leitstelle Bodensee mit KVM-Technik aus. KVM steht für Keyboard-Video-Mouse und wird für die ausfallsichere und qualitativ hochwertige Verlängerung von Rechner-Arbeitsplatz-Entfernungen genutzt. Das ermöglicht den Mitar-

beitern der Leitstelle Zugriff in Echtzeit auf Rechner, die sich entfernt vom Arbeitsplatz in gesicherten Ser-

verräumen befinden - und das in bestmöglicher Bildqualität. Gefahren lassen sich dadurch sofort erken-

nen und Rettungsmaßnahmen einleiten. KVM-Technik von Ihse kommt deutschlandweit in Kommandozentralen und Leitstellen zum Einsatz, wo höchste Sicherheit im Dauerbetrieb Voraussetzung ist.

Ihse-Technik läuft im Hintergrund unter anderem in den Einsatzleitzentralen der Polizei in Bonn und Mainz, in der Feuerwehrleitstelle in Schwerin oder in Recklinghausen, der Integrierten Großleitstelle Oldenburg und den Regionalleitstellen Nord-Ost in Eberswalde für sämtliche Notrufe von Rettungsdienst und Feuerwehr. Auch Flughäfen (unter anderem der Frankfurt Airport) und die Nato statten Leitstellen mit Ihse-Systemen aus. Selbst in Haifa (Israel) oder im entfernten Hongkong basieren die Leitstellen zur Seenotrettung und Hafenüberwachung auf Ihse-Technik made in Oberteuringen. Laut Mitteilung von Ihse vertrauen weltweit namhafte Unternehmen

aus den Bereichen Film und Fernsehen, Flugsicherung, Bankwesen, Industrie, Medizin, Schifffahrt, Bildungs- und Kultureinrichtungen sowie staatliche Institutionen auf die KVM-Systeme der Teuringer Firma, die am Standort Neuhaus in der Benzstraße 1 gerade ein neues Betriebsgebäude für sechs Millionen Euro erstellt.



Blick in die Leitstelle des Energieversorgungsunternehmens EnBW: In einem solchen Umfeld arbeiten Ihse-Produkte.

FOTO: BERND WEISSBROD/DPA

Die **Verbandsversammlung des Landesfeuerwehrverbandes Baden-Württemberg** findet einmal im Jahr statt. Sie setzt sich aus Vorstand, Präsidium und den Delegierten der Mitglieder zusammen. Neben den Regularien erwartet die Teilnehmer ein mehrtägiges Rahmenprogramm unter anderem mit fachspezifischen Vorträgen. Weiterführende Informationen unter www.fwvbw.de